

Sicherheit neu denken: Impulse für eine neue friedenspolitische Sicherheitsarchitektur für Europa

Vortrag und Diskussion

Der Krieg in der Ukraine wird als Zeitenwende wahrgenommen. Welche Initiativen kann Deutschland zur Neugestaltung einer nachhaltig friedlichen Nachkriegsordnung in Europa nach Beendigung dieses Kriegs setzen? Ralf Becker, Koordinator der 2019 gestarteten zivilgesellschaftlich-kirchlichen Initiative „Sicherheit neu denken“, stellt darauf beruhende politische Analysen und friedenspolitische Instrumente zum Umgang mit der Ukraine Krise vor, die die Initiative in Gespräche mit führenden Koalitionspolitiker*innen, der Bundeswehr und der Münchner Sicherheitskonferenz einbringt.

Oberbürgermeister Udo Bausch, Mayor for Peace seit 2019, spricht die Grußworte zur Veranstaltung. Die Moderation übernimmt Ingrid Reidt, Betriebsseelsorge Südhessen. Im Anschluss an den Vortrag steht Ralf Becker zur Beantwortung von Fragen zur Verfügung. Zeit für Austausch und Diskussion ist vorgesehen. Die Veranstaltung findet am 08. Juli 2022 von 16 bis ca. 18 Uhr im Haus der Kirche Katharina von Bora, Marktstraße 7 in Rüsselsheim statt.

Der 08. Juli ist ein symbolischer Tag, an dem alljährlich die Flaggen der Mayors for Peace vor den Rathäusern wehen. Mit diesem Zeichen mahnen die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister im Städtebündnis der Mayors for Peace in Deutschland und der Welt eine friedliche Welt ohne Atomwaffen an.

Referent: Ralf Becker, Koordinator der zivilgesellschaftlich-kirchlichen Initiative
www.sicherheitneudenken.de

Freitag, 08. Juli 2022, von 16 bis ca. 18 Uhr

Rüsselsheim, Haus der Kirche, Katharina von Bora, Marktstr. 7

Anmeldungen bis 06.07.2022 an friedensschutzbuero@ruesselsheim.de oder telefonisch unter 06142-832050 sind erwünscht.

Veranstalter:

Friedensschutzkreis Rüsselsheim am Main
c/o Friedensschutzbüro, FB Zentrales
Marktplatz 4
65428 Rüsselsheim

In Zusammenarbeit mit:

attac Rüsselsheim
Christel Göttert
DGB Rüsselsheim
GEW Kreisverband Groß-Gerau
Friedenstreff Rüsselsheim am Main
Kath. Arbeitnehmer*innen und Betriebsseelsorge Südhessen
Pax Christi, Basisgruppe Südhessen
Pfarramt für Ökumene im Ev. Dekanat Groß-Gerau – Rüsselsheim
Sozialverband VdK Kreisverband Groß-Gerau